

CinémART im Kino Rätia Thusis

Erste Thusner Weihnachtsausstellung

Herzliche Einladung zur Eröffnung
am Samstag, 16. Dezember 2023, 19 Uhr

Anschliessend an die Vernissage um 20.15 wird der Film
«Anselm – Das Rauschen der Zeit» (2023) von Wim Wenders
über Anselm Kiefer gezeigt.

**Die Ausstellung ist bis zum 6. Januar jeweils zu den
Kinokassa-Öffnungszeiten (samstags ab 19 Uhr) zu sehen.**

Der Begriff *Weihnachtsausstellung* ist für regionale Kunst-Übersichtsausstellungen kaum mehr gebräuchlich. Die einstigen *Weihnachtsausstellungen* heissen seit einigen Jahrzehnten ganz nüchtern *Jahresausstellungen*. Anders ist auch das Erscheinungsbild geworden: In *Jahresausstellungen* wird meist eine kleine Auswahl von Kunstschaffenden nach musealen Regeln präsentiert. In den einstigen *Weihnachtsausstellungen* hingegen wurden so viele Kunstwerke als möglich gezeigt. Das hat seine Gründe: Die ersten *Weihnachtsausstellungen* entstanden in der Zwischenkriegszeit, in einer wirtschaftlich schwierigen Epoche. Arbeitslosigkeit, Teuerung und Zukunftsangst führten zu einem sozio-kulturellen Umfeld, in dem kaum Kunst verkauft werden konnte. Die *Weihnachtsausstellungen* mit ihrem breiten Kunstangebot halfen mit, die Not etwas zu lindern. *Tempi passati?* Nicht ganz. In Zeiten der Teuerung und Verunsicherung wird begreiflicherweise zuerst beim nicht absolut Lebensnotwendigen gespart. Galeristinnen und Galeristen, Künstlerinnen und Künstler spüren heute diese Tendenz. Eine *Weihnachtsausstellung* – das tönt altmodischer als es ist.

Wagen wir den Versuch!

KINO
RAETIA
CinémART

13 Künstlerinnen und Künstler aus der Region an der

Ersten Thusner Weihnachtsausstellung

